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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCovid-19: Foto: iDivulgação

s e c r e t á r i o 
m u n i c i p a l 
de Saúde do 
Rio, Daniel 
Soranz, afir-
mou nesta 
quinta-feira 
que a varian-
te Delta do 
coronavírus 
já circula pelo 
m u n i c í p i o. 

Os dois pacientes infectados com 
a nova variante foram contami-
nados na própria cidade, o que 
indica transmissão local. Os dois 
homens, de 27 e de 30 anos, mo-
radores dos bairros de Vila Isabel e 
de Paquetá, respectivamente, não 
saíram da cidade. Na quinta-feira, 
a Secretaria municipal de Saúde 
identificou, após sequenciamen-
to genético, os dois casos de sín-
drome gripal por Covid-19 relacio-
nados à mutação. Com esses dois 
casos, são cinco descobertos no 
estado. Além do Rio, há registros 
em Campos, Seropédica e São 
João de Meriti.

— Sabemos que tem transmis-
são local. Significa que a variante já 
está circulando na cidade. Eles es-
tão sendo acompanhados e estão 
curados. Já ultrapassou o período 
de transmissão, mas estamos fa-
zendo o contato. Sabemos que eles 
foram infectados no Rio. Estamos 
acompanhando 40 pessoas ligadas 
a esses pacientes — disse Soranz.

A Delta, assim como as três de-
mais variantes de preocupação, 

O
ganhou atenção ao conquistar 
espaço em meio a uma nova e 
pior onda de Covid-19. Na Índia, 
isso ocorreu principalmente a 
partir de fevereiro de 2021, embo-
ra a circulação tenha iniciado em 
outubro de 2020. Em meses, ela 
tornou-se dominante no cenário 
local e, posteriormente, em países 
para os quais migrou, em trajetó-
ria que lembra a das variantes Alfa 
(Reino Unido), Beta (África do 
Sul) e Gama (Amazonas). As mu-
tações que mais chamam a aten-
ção na Delta ocorrem em pontos 
específicos da proteína spike — o 
material que forma a coroa do 
vírus. Essa proteína é o ponto de 
ligação entre o coronavírus e a 
célula humana. Com a variação 
da nova cepa, o vírus faz essa co-
nexão com maior facilidade. Estu-
dos chegam a apontar que ela seja 
60% mais transmissiva.

A Secretaria municipal de Saú-
de comunicou na quarta-feira 
que, em conjunto com a Secreta-
ria estadual de Saúde e a Fiocruz, 
segue fazendo o monitoramento 
da entrada de diferentes cepas do 
coronavírus no município. "Inde-
pendentemente da variante, as 
medidas preventivas são as mes-
mas", afirmou a SMS, reforçando 
a necessidade do uso de máscaras 
e da higiene das mãos com alcool 
70 ou, sempre que possível, água 
e sabão.

Soranz ressaltou, ainda, que a 
variante Delta é mais infectante 
do que as demais. No entanto, não 

Variante Delta já circula pela 
cidade do Rio, diz secretário após 
confirmação de transmissão local

sabe se ela é ou não mais mortal.
— Não temos certeza se ela é 

mais letal que as outras. Mas a gen-
te sabe que começamos a vacinar 
e ela protege contra as formas gra-
ves e mortes. A variante Delta vai 
exigir ainda mais efetividade da 
vacina. Vamos manter o intervalo 
(de vacinação recomendado pela) 
da Fiocruz e do Ministério da Saú-
de de 12 semanas. A vacina Astra-
Zeneca na primeira dose ela já tem 
um alto grau de proteção contra as 
formas graves e também ao óbito 
da Covid-19. Mas sabemos que, 
para que ela funcione melhor, es-
peramos 12 semanas. Temos uma 
grande parcela da população mais 
vulnerável que será vacinada nes-
ta semana com a segunda dose.

O secretário voltou a pedir que 
pessoas evitem aglomeração devi-
do à nova variante:

— Há um ano a gente está com 
medidas duras e muitos difíceis. 
Muitas pessoas perderam paren-
tes, ficaram internadas e etc. Hoje 
temos muitas pessoas gravemen-
te internadas. São 500. Pedimos 

que as pessoas evitem ao máximo 
o contato não essencial.

68% da cidade vacinada 
com a primeira dose

Até agora, mais de mais três mi-
lhões de pessoas já foram vacina-
das no município com a primeira 
dose. Isso significa 68% da popu-
lação carioca imunizada contra a 
Sars-CoV-2. Mas o calendário de 
vacinação não será adiantado por 
falta de doses vindas do Ministério 
da Saúde.

— É fundamental que todas as 
pessoas se vacinem. Precisamos 
avançar ainda mais esse calendá-
rio de vacinação. Mas neste mo-
mento não conseguimos anteci-
par os dias de vacinação por idade 
por falta de doses.

Pedido do Flamengo com 
10% de público

Segundo Soranz, a prefeitura 
avalia se vai ou não autorizar a en-
trada de público na partida entre 
Flamengo e Defensa y Justicia, 
da Argentina, no próximo dia 21, 

segundo jogo das oitavas de final 
da Libertadores. O secretário disse 
que medidas mais duras poderão 
ser tomadas caso haja a aprovação.

— A Conmebol (Confederação 
Sul-americana de Futebol) des-
cumpriu o protocolo e foi multa-
da. O protocolo era muito claro. As 
testagens deveriam ser feitas na 
hora e eles permitiram que pesso-
as apresentassem um teste ante-
rior. Outro problema que aconte-
ceu foi uma entrada pelo mesmo 
portão. Foi muito ruim tudo o que 
aconteceu na final da Copa Amé-
rica. Então dificulta muito o que 
poderá acontecer nos próximos 
jogos. Vamos aumentar as exigên-
cias para os outros jogos. E se tiver 
outras irregularidades, vamos apli-
car uma multa muito mais pesada. 
Não sentimos a vontade de liberar 
um jogo com público neste mo-
mento — disse o secretário.

O clube da Gávea tem um pla-
no B caso a cidade do Rio não 
aprove o jogo com público. Eles 
deverão jogar no Estádio Mané 
Garrincha, em Brasília.

Nova variante facilita conexão do vírus com célula humana; cientistas ainda não sabem como a Delta vai interferir nos rumos da pandemia no Brasil
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senador Flá-
vio Bolsona-
ro (Patriota-
-RJ) afirmou 
nesta quin-
ta-feira que 
o presidente 
Jair Bolsona-
ro "acordou 
bem dispos-

to" e "evoluiu para melhor". De 
acordo com Flávio, caso o qua-
dro continue assim, Bolsonaro 
não precisará fazer cirurgia. O 
presidente está internado des-
de quarta-feira no Hospital Vila 
Nova Star, em São Paulo, para 

O
tratar uma obstrução intestinal.

"Presidente @jairbolsonaro 
evoluiu para melhor, acordou 
bem disposto e, a continuar as-
sim, não precisará fazer cirur-
gia! Obrigado a todos pelas ora-
ções!", escreveu Flávio em sua 
conta no Twitter.

Mais cedo, outro filho do 
presidente, o deputado federal 
Eduardo Bolsonaro (PSL-SP), 
afirmou que ainda não sabe se 
o presidente Jair Bolsonaro vai 
conseguir se recuperar sem a ne-
cessidade de uma nova cirurgia.

Bolsonaro por uma nova bateria 
de exames clínicos e laboratoriais 

Bolsonaro acordou 'bem 
disposto' e pode não precisar 
de cirurgia, diz Flávio

O senador Flávio Bolsonaro, durante entrevista sobre a CPI da Covid

nesta quinta, segundo a assessoria 
de imprensa do hospital. Com qua-
dro considerado "estável" pelos 
médicos, o presidente teve cirurgia 
descartada neste momento e deve 

prosseguir com tratamento clínico 
conservador, que envolve remé-
dios e hidratação.

Segundo Eduardo, Bolsona-
roestá em companhia da mu-

lher, Michelle, e do filho Carlos 
Bolsonaro, que é vereador no 
Rio de Janeiro. Um novo bole-
tim médico deve ser divulgado 
na tarde desta quinta.

Preso preventivamente por 
ter agredido a ex-mulher, Pa-
mella Holanda, DJ Ivis ficou ca-
lado durante interrogatório. As 
informações são da Secretaria 
da Segurança Pública e Defesa 
Social em coletiva de imprensa 
nesta quinta-feira, dia 15.

— Ele foi preso ontem. No 
interrogatório não quis falar. 
É um direito constitucional 
concedido que lhe assiste. 
Nós expedimos a guia de cor-
po delito e ele foi encaminha-
do para Delegacia de Capturas 
— diz Tharsio Facó, titular da 
Delegacia Metropolitana do 
Eusébio (localizada na região 
metropolitana de Fortaleza).

Iverson de Souza Araújo, o 
DJ Ivis, de 30 anos, foi levado 
para a delegacia de Capturas 
e Polinter, em Fortaleza. An-
tes da prisão, ele estava em 
um condomínio de luxo em 
Aquiraz (CE). Segundo a cor-
poração, o caso é tratado como 
lesão corporal no âmbito da 
violência doméstica e familiar.

DJ Ivis já estava monito-
rado pela polícia

O delegado explicou que 
desde o início das denúncias 
de Pamella Holanda, no dia 
2 de julho, a Polícia já estava 
monitorando DJ Ivis, para que 
ele não fugisse. Afinal, a pos-
sibilidade era reconhecida, 
considerando que o forrozeiro 

tem recursos financeiros e o 
caso teria repercussão nacio-
nal. Por isso, foi preciso agir 
rápido assim que o pedido de 
prisão preventiva foi acatado 
pelo judiciário.

— Estávamos fazendo 
acompanhamento dele e de 
pessoas ligadas a ele, assim 
que o mandato foi expedido, 
demos cumprimento a ele da 
melhor forma, com o menor 
risco possível para ele próprio 
e pessoas que poderiam estar 
no lugar. Graças a Deus, tive-
mos êxito — diz Tharsio.

Caso gera dois inquéritos
As agressões de DJ Ivis serão 

analisadas em dois inquéritos 
policiais. As imagens divulga-
das por Pamella Holanda no 
Instagram são de dezembro de 
2020, o que requer outra aná-
lise. A prisão do forrozeiro foi 

motivada por denúncias feitas 
em 1º de julho de 2021.

— É importante destacar que 
aqueles fatos da imagem não são 
do dia 1º de julho, são anteriores. 
Então, são dois inquéritos, outra 
responsabilização, outro indicia-
mento e outro pedido de prisão, 
eventualmente. São fatos dife-
rentes — diz o secretário de Segu-
rança Pública e Defesa Social do 
Ceará, Sandro Caron.

Apesar disso, o conteúdo dos 
vídeos auxiliaram na argumenta-
ção da prisão preventiva de Ivis.

— É muito importante julgar 
os vídeos, poque a hipótese das 
agressões do dia 1, de que seria 
algo esporádica, caiu por terra. 
As agressões já tinham regis-
tros em dezembro. E Pamella 
diz que as agressões começa-
ram muito antes do vídeo, ou 
seja, mostra que ele poderia rei-
terar — explica o delegado.

Bolsonaro cancela live e viagem, mas avalia 
montar gabinete para despachar no hospital

DJ Ivis fica calado em interrogatório sobre 
agressão contra ex-mulher, Pamella Holanda

Internado desde quarta-feira 
em São Paulo, o presidente Jair 
Bolsonaro cancelou uma viagem 
que faria para Manaus, no fim de 
semana, e também não fará sua 
tradicional transmissão ao vivo 
em redes sociais, realizadas sem-
pre às quintas-feiras. Auxiliares 
defendem que Bolsonaro apro-
veite os próximos dias para se re-
cuperar totalmente, mas não está 
descartada a hipótese de que ele 
despache à distância.

Segundo integrantes do Pa-
lácio do Planalto, estão sendo 
aguardados resultados de exa-
mes para ser decidido se uma 
estrutura do gabinete poderá ser 
montada no Hospital Vila Nova 
Star, onde o presidente trata 
uma obstrução intestinal.

De acordo com auxiliares, Bol-
sonaro pode despachar à distância, 
mas a orientação médica, refor-
çada por pessoas próximas, é que 
ele se mantenha longe do trabalho 
nos próximos dias descansando. 
De todo modo, o presidente está 
acompanhado do chefe de gabine-
te, Célio Faria, que tem se encarre-
gado de encaminhar as demandas 
do chefe do Executivo para seus 
auxiliares em Brasília.

Na quarta-feira, ao ser trans-
ferido para São Paulo, Bolsonaro 
disparou mensagens para alguns 
auxiliares com recomendações 
burocráticas para os próximos dias. 
O presidente também assinou atos 
publicados nesta quinta-feira no 
Diário Oficial da União (DOU).

Nesta quinta-feira, o presidente 
recebeu a visita do ministro Au-
gusto Heleno, chefe do GSI. No 

Twitter, o ministro escreveu que 
Bolsonaro se recupera bem. “Ele 
passa bem, mas continuará a fazer 
alguns exames e avaliações. Sua 
recuperação tem sido acima do es-
perado, graças a Deus e às orações 
dos amigos e amigas.”

Auxiliares do Palácio do Pla-
nalto afirmam que o presidente 
está bem. A expectativa é que 
até quarta-feira da próxima se-
mana ele volte a despachar de 
seu gabinete em Brasília.

Um texto publicado na conta 
do presidente do Twitter na tarde 
desta quinta anunciou o cance-
lamento da viagem e da "live". A 
não realização da transmissão é 
rara: desde março de 2019, quan-
do começou a rotina, Bolsonaro 
só deixou de gravar três vezes, 
sendo duas vezes por viagens 
internacionais e uma porque a 
transmissão foi substituída por 
uma entrevista. Em setembro 
de 2019, inclusive, o presidente 
realizou a transmissão dentro do 
hospital, após passar por uma ci-
rurgia de correção de hérnia.

A Secretaria de Comunicação 
Social (Secom) foi questionada 
sobre as condições de trabalho 
de Bolsonaro no hospital e sobre 
a possibilidade do presidente se 
licenciar, mas não respondeu. 
Em 2019, o vice-presidente Ha-
milton Mourão assumiu interi-
namente a Presidência em duas 
oportunidades devido a cirur-
gias de Bolsonaro. No ano passa-
do, no entanto, o presidente fez 
outros dois procedimentos de 
menor complexidade e não hou-
ve a necessidade de se afastar.

DJ Ivis chega à delegacia após prisão decretada por agressões contra a ex-mulher, Pamella Holanda

Foto: / REprodução

 Foto: Pablo Jacob
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urante o de-
p o i m e n t o 
do empre-
sário Cris-
tiano Alber-
to Hossri 
C a r v a l h o , 
r e p r e s e n -
tante da 
Davati Me-

dical Supply no Brasil, à CPI da 
Covid, um acessório chamou 
atenção: a máscara do de-
poente. Cristiano Carvalho 
chegou para a oitiva desta 
quinta-feira usando uma 
máscara folgada no rosto, 
que deixava o nariz de fora.

D
Logo no início da sessão o 

vice-presidente da comissão 
Randolfe Rodrigues (REDE) 
pediu à equipe presente no 
Senado que trouxesse uma 
máscara nova para o empre-
sário. Cristiano se desculpou 
e concordou com a troca.

— Senhor Cristiano, só um 
minuto, por gentileza. Senhor 
presidente, estou pedindo 
para a secretaria, acho que se-
ria adequado trocar a máscara 
do depoente, pois acho que a 
máscara está cedendo", disse 
Randolfe, que, no decorrer da 
sessão, chegou a solicitar outra 
máscara para o empresário.

Representante da Davati usa máscara 
com nariz descoberto, Randolfe pede para 
trocar acessório e internautas comentam

Representante da Davati no Brasil, Cristiano Carvalho usa máscara abaixo do nariz em depoimento à CPI da Covid 

Nas redes, os internautas não 
deixaram o episódio passar batido. 
O divulgador científico Átila Ia-
marino escreveu em seu perfil no 

Twitter: "que agonia", assim como 
a deputada federal Jandira Feghali 
(PCdoB/RJ), que disse que o repre-
sentante da empresa estaria colo-

cando "em risco todos do local".
Ao longo de seu depoimento, o 

empresário chegou a ficar com a más-
cara abaixo do nariz outras vezes.

Internado em um hospital 
particular de São Paulo para tra-
tar uma obstrução intestinal, o 
presidente Jair Bolsonaro não 
abandonou a postura combativa 
à CPI da Covid nas redes sociais. 
Na tarde desta quinta-feira, a 
conta oficial do chefe do Execu-
tivo publicou uma série de pos-
tagens colocando em cheque a 
versão apresentada por Cristia-
no Carvalho, representante da 
Davati Medical Supply no Brasil, 
e chamou os senadores Omar 
Aziz (PSD-AM), presidente da 
comissão, Randolfe Rodrigues 
(Rede-AP) , vice-presidente, e 
Renan Calheiros (MDB-AL), rela-
tor, de “otários”.

“Segundo Cristiano a Davati 
nunca pagou despesas do Do-
minghetti nem a própria. Cristia-
no diz ainda que até sua passa-
gem aérea para Brasília a pagou 
com milhas próprias (quanta 
"honestidade"). Um "negócio" 
bilionário onde o Cristiano para 
"sobreviver" usa do artifício de 
se beneficiar do Auxílio Emer-
gencial (sacou e não devolveu R$ 
4.100,00 em 2020)”, escreveu o 
presidente na rede social.

Jair Bolsonaro finalizou a série 
de tuítes com o ataque direto ao 
G7 - apelido do grupo de senado-
res independentes e oposicionis-
tas na CPI da Covid -, e afirmou 
que as suspeitas de corrupção 
no Ministério da Saúde não são 
reais, pois as compras não foram 
efetivadas. Bolsonaro chamou a 
comissão de “circo” e disse que 

“Renan, Omar e Saltitante estão 
mais para três otários que três pa-
tetas”. Saltitante é o apelido dado 
pelo presidente da República ao 
senador Randolfe Rodrigues.

Enquanto ainda estava interna-
do no Hospital das Forças Arma-
das (HFA), na tarde desta quarta-
-feira, em Brasília, a conta oficial do 
presidente Jair Bolsonaro também 
fez uma série de postagens nas re-
des sociais agradecendo o apoio 
recebido desde que foi internado 
com dores abdominais, e lem-
brando a facada da qual foi vítima 
na campanha eleitoral de 2018.

O presidente já admitiu que 
seu filho Carlos Bolsonaro, vere-
ador pelo Rio e responsável pela 
estratégia digital durante a cam-
panha eleitoral de 2018, possui 
a senha de sua conta no Twitter. 
Carlos foi o único filho que acom-
panhou a transferência do chefe 
do Executivo para São Paulo.

Depoimento na CPI
O empresário Cristiano Car-

valho, representante da Davati 

Medical Supply no Brasil, disse 
nesta quinta-feira à CPI da Co-
vid, que foi procurado pelo ex-
-diretor de Logística do Minis-
tério da Saúde, Roberto Dias, 
que insistiu em buscar contato 
para a compra da vacina. A em-
presa, com sede nos Estados 
Unidos e que diz representar 
a AstraZeneca, está envolvida 
em suposto caso de propina 
para a compra de 400 milhões 
de doses da vacina contra Co-
vid-19 ao governo brasileiro.

Questionado se tinha despesas 
pagas pela Davati durante o perí-
odo de negociação, Carvalho res-
pondeu aos senadores que não 
recebia nada da empresa america-
na. Mais cedo, ele confirmou que 
recebeu auxílio emergencial do 
governo no ano passado e justifi-
cou que “uma colega” o inscreveu 
no programa do governo porque 
viu que ele estava “passando difi-
culdade". Segundo o empresário, 
suas viagens para Brasília foram 
pagas com milhas que havia acu-
mulado no passado.

Doria testa positivo para 
Covid-19 pela segunda vez

Internado em São Paulo, Bolsonaro chama 
Renan, Omar e Randolfe de ‘otários’ no Twitter

O governador João Doria 
(PSDB) anunciou na tarde des-
ta quinta-feira que testou posi-
tivo para Covid-19 pela segun-
da vez. Segundo o governador, 
por orientação médica, sua 
agenda foi cancelada e deve 
trabalhar de casa.

Doria disse que se sente bem 
e ressaltou que tomou as duas 
doses da vacina CoronaVac, do 
Instituto Butantan.

"Estou me sentindo muito 
bem, disposto e tenho convic-
ção que estou sendo protegi-
do. Continuarei sendo acom-
panhado pelos médicos, com 
a certeza de que a vacina está 
me protegendo, assim como 
protege milhões de brasilei-

Foto: Pablo Jacob

Foto: Edilson Dantas

O presidente Jair Bolsonaro 

Governador de São Paulo, João Doria, tem trabalhado para antecipar vacinação 

ros", disse o governador num 
vídeo nas redes sociais.

Doria já havia testado positi-
vo para a doença em agosto de 
2020 e se manteve assintomáti-
co. Doria tomou a primeira dose 
da vacina CoronaVac em maio 
deste ano e a segunda dose em 
junho. O governador tem 62 
anos de idade e faz parte do gru-
po de risco para a doença.

Ele será substituído pelo vice-
-governador Rodrigo Garcia (PSDB)

— O governador está bem, 
sem sintomas, e vai cumprir 
uma agenda virtual. Eu vou 
substituí-lo nas agendas presen-
ciais — afirmou Garcia a jornalis-
tas, durante leilão de aeroportos 
regionais nesta tarde.
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oliciais da 
13ª DP (Ipa-
nema) fe-
charam duas 
farmácias, no 
Méier e no 
Recreio, nas 
zonas Norte 
e Oeste da ci-
dade, e pren-

deram o proprietário de uma 
delas, identificado como Lin-
demberg Ribeiros dos Santos. 
De acordo com as investigações 
da distrital, nos estabelecimen-
tos eram vendidos ilegalmente 
medicamentos e praticado o cri-
me de tráfico de drogas. Um dos 
remédios, o Artene, cuja subs-
tância Triexifenidil foi original-
mente desenvolvido para tratar 
o Mal de Parkinson era repas-
sado a criminosos do estado do 
Ceará que o utilizavam na apli-
cação do golpe conhecido como 
‘Boa noite, Cinderela’.

P
Segundo o delegado Felipe 

Santoro, titular da 13ª DP, foram 
cumpridos mandados de busca 
e apreensão em seis farmácias e 
em sete residências. Com Lin-
demberg foi encontrada uma 
identidade falsa. Ele já tinha 
sido preso, com Francisco Re-
ginaldo Xavier Feitosa e Rita de 
Cassia Moreno, em 14 de agos-
to do ano passado. Na ocasião, 
172.400 compridos de Artene 
foram localizados com o trio.

O inquérito apontou, atra-
vés do rastreio de depósitos e 
transferências bancárias, que os 
remédios eram comprados por 
Lindemberg em farmácias do 
Méier e levados para a de sua 
propriedade, no Recreio, a qual 
não está autorizada a comercia-
lizar medicamentos sujeitos a 
controle especial. No estabele-
cimento, os comprimidos eram 
enrolados por Francisco e Rita 
e entregues a Ana Karolina de 

Duas farmácias são fechadas no 
Méier e no Recreio por venda ilegal 
de medicamentos e tráfico de drogas

Souza Feitosa e Regislane de 
Souza Feitosa que os transpor-
tava até Kelly Cristina Rodri-
gues de Oliveira, no Ceará.

Na denúncia do Ministério 
Público do Rio contra a qua-
drilha, pelos crimes de tráfico 
de drogas, associação para o 
tráfico, o promotor Marcos Kac 
destaca que Lindemberg bus-
cou “dissimular a natureza dos 
valores provenientes do tráfico 
de drogas, dando uma aparên-
cia de licitude à negociação”.

O governador do Rio, Cláudio 
Castro, afirmou nesta quinta-fei-
ra que "em breve a Polícia Militar 
vai ocupar a Praça Seca", na Zona 
Oeste do Rio, que é cenário de 
violenta disputa entre traficantes 
e milicianos. O chefe do execu-
tivo não informou, entretanto, 
como será feita a "ocupação". A 
declaração foi dada num evento 
no 6º BPM (Tijuca) marcado por 
aglomeração, muitos abraços e 
falta de alguns protocolos de se-
gurança contra a Covid-19.

Ao contrário do seu anteces-
sor, Wilson Witzel (PSC), que 
chegou a dizer que a polícia 
poderia "mirar na cabecinha" 
e atirar em bandido, Castro 
afirmou que "ninguém aqui ce-
lebra a morte de ninguém". Se-
gundo o governador, a missão 
da polícia "é libertar a popula-
ção do tráfico e da milícia".

— Eu tenho dito e vou bater 
nessa tecla: a polícia que eu so-
nho não é a polícia da guerra. 
Não é a polícia que coloca em 
risco a vida de inocente e do po-
licial. E sim uma polícia de inte-
ligência, investigação, preparo 
e tecnologia. Uma polícia que 

faz duas operações organizadas 
e não 20 desorganizadas. Não 
queremos ter mais vitimados. 
Espero que daqui a pouco a gen-
te não precise de uma Secretaria 
de Vitimados — disse Castro. —

Vamos ocupar a Praça Seca. 
Estamos preparando a ocupação 
já para agora. Essa é uma questão 
técnica. Mas nos próximos dias va-
mos anunciar. Será provavelmen-
te o primeiro local a ser ocupado e 
vai ser bem breve — informou.

A Polícia Militar deseja implan-
tar uma companhia destacada no 
alto do Morro da Barrão e colocar 
diversas cabines blindadas em 
ruas estratégicas do bairro. Desde 
o dia 10 de junho, a segurança da 
região foi reforçada com atuação 

de 150 policiais. O governo do 
estado estava esperando a for-
mação de novos PMs para por em 
prática o projeto. Isso aconteceu 
nesta quinta-feira.

Não é a primeira vez que o esta-
do tenta ocupar a Praça Seca para 
controlar a violência. Em 2014, na 
gestão do então governador Luiz 
Fernando Pezão (MDB), a região 
ganhou uma companhia desta-
cada com 60 agentes que tinham 
experiência em Unidades de Po-
lícia Pacificadora (UPPs). Quatro 
anos depois, em 2018,durante a 
intervenção militar na área da Se-
gurança – no governo de Pezão – , 
foi feita outra tentativa de contro-
lar a guerra entre a milícia e trafi-
cantes na região.

Governador do Rio diz que a Polícia Militar 
vai ocupar a Praça Seca 'em breve' Os desembargadores da 8ª 

Câmara Criminal do Tribunal 
de Justiça do Rio decidiram, na 
tarde desta quinta-feira, man-
ter a decisão determinando 
que um dos filhos biológico da 
deputada federal Flordelis dos 
Santos de Souza, Flávio dos 
Santos Rodrigues, seja levado 
a júri popular pela acusação 
de ter matado o padrasto. Ele 
é acusado de ser o autor dos 
disparos que mataram o pastor 
Anderson do Carmo, marido 
de Flordelis, em junho de 2019. 
Além do homicídio, Flávio será 
julgado pelo crime de porte de 
arma de fogo de uso restrito.

Durante busca e apreensão 
na casa da família da deputa-
da, após o assassinato, poli-
ciais civis encontraram uma 
pistola no quarto do filho de 
Flordelis. Segundo as inves-
tigações, a arma era de Flávio 
e foi usada no assassinato de 
Anderson do Carmo.

Os desembargadores jul-
garam um recurso da defesa 
do acusado contra decisão da 
juíza Nearis dos Santos Carva-
lho Arce, da 3ª Vara Criminal 
de Niterói, determinando que 

Operação do Bope na Praça Seca, em julho de 2020

Foto: Fabiano Rocha

Agentes em farmácia no Recreio, fechada por ilegalmente medicamentos e praticar tráfico de drogas

Flávio seja levado a júri popular. 
Os advogados do rapaz tinham 
recorrido apenas da acusação 
do porte de arma de fogo de uso 
restrito. Não houve recurso em 
relação ao homicídio.

A sessão já está marcada 
para novembro deste ano. Na 
mesma data, também será 
julgado Lucas Cézar dos San-
tos, filho adotivo de Flordelis, 
acusado de ter ajudado o ir-
mão na compra da arma.

Flávio e Lucas foram os 
primeiros da família a serem 
presos, dias após o crime, e 
respondem a um primeiro 
processo na Justiça.

No segundo processo, no qual 
Flordelis é acusada de ser a man-
dante do crime, os dois também 
são réus, mas apenas pela acusa-
ção de terem ajudado na monta-
gem de uma carta com o intuito 
de atrapalhar as investigações 
do caso. Nesse processo, a juíza 
já decidiu levar todos os réus - 
incluindo Flordelis, Lucas e Flá-
vio - a júri popular. No entanto, 
ainda não há previsão para mar-
cação da sessão de julgamento, 
uma vez que os advogados dos 
réus ainda recorrem da decisão.

Justiça mantém decisão de levar filho biológico de 
Flordelis a júri popular por ter matado padrasto

Foto: Reprodução

A fachada da farmácia no Recreio que foi fechada
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N
a última ter-
ça-feira, dia 
13 de julho, 
o Espaço 
da Mulher 
Mesquitense 
formou mais 
duas turmas, 
uma de ca-
beleireira e 
outra de bar-

beira, totalizando 50 mulheres. 
Devido à pandemia, a formatura 
foi transmitida on-line pelo Fa-
cebook da prefeitura, para que 
os familiares e amigos pudessem 
prestigiar e participar desse mo-
mento tão especial para as novas 
profissionais. Além disso, medi-
das preventivas foram adotadas 
durante a solenidade, como dis-
tanciamento entre as cadeiras, 
disponibilização de álcool em gel 
para higienização das mãos e uso 
obrigatório de máscaras.

 “É uma felicidade enorme es-
tar formando mais duas turmas, 
ainda mais no atual momento 
que estamos vivendo. O Espaço 
da Mulher Mesquitense é um para 
elas. Vê-las agora, como profissio-
nais, estando aptas a buscar uma 
oportunidade de emprego, é uma 
sensação de dever cumprido”, 
valoriza Silvânia Almeida, coor-
denadora municipal de Políticas 
para Mulheres de Mesquita.

 Independência financeira
 Para a mãe de 44 anos e a filha 

de 26, Sandra Couto e Marissa-
ne Pellegrini, o certificado traz a 
oportunidade de se tornarem do-
nas de um negócio próprio. “Co-
mecei o curso por causa dela e foi 

uma experiência muito legal pois, 
como o professor sempre nos dis-
se nas aulas, com uma tesoura e 
um pente em mãos, a gente con-
segue se sustentar em qualquer 
lugar. Não queremos parar por 
aqui e já estamos pensando no 
próximo”, diz Sandra.

 Para Marissane, ter um es-
paço que forneça capacitação 
profissional de forma gratuita 
é um incentivo enorme. “A me-
lhor parte foi a troca de experi-
ências. Estar em uma turma só 
com mulheres e ver que tínha-
mos inseguranças nos fortale-
ceu e nos empoderou. Não só 

como profissionais, mas como 
mulheres também”, analisa.

 As aulas começaram em feve-
reiro e, já nas inscrições, as vagas 
se esgotaram rapidamente. “Se 
estamos aqui, hoje, é porque tem 
uma equipe por trás de tudo isso. 
Nosso objetivo é oferecer ainda 
mais oportunidades de cresci-
mento e capacitação profissional. 
Pensando nisso, abrimos mais 
duas turmas: de design de sobran-
celha e depilação. Que as mesqui-
tenses aproveitem, porque esse 
espaço é delas”, expressa Erika 
Rangel, subsecretária municipal 
de Assistência Social de Mesquita.

Assistência Social de Mesquita 
forma cabeleireiras e barbeiras

50 novas profissionais receberam certificação no Espaço da Mulher Mesquitense, na Vila Emil

Foto: Divulgação

Em 2021 a projeção para inflação 
aumentou para 5,9%, porém deve diminuir 

no próximo ano

secretaria de Polí-

Atica Econômica 
(SPE) do Minis-

tério da Economia aumen-
tou a projeção para o cres-
cimento da economia este 
ano e também para a infla-
ção. As estimativas estão 
no Boletim Macrofiscal di-
vulgado no último dia 14. 

    A projeção para o cres-
cimento do Produto Inter-
no Bruto (PIB, a soma de 
todos os bens e serviços 
produzidos no país) pas-
sou de 3,5% para 5,3% em 
2021, em relação ao últi-
mo boletim, divulgado em 
maio. 

    O aumento se deve à in-
corporação do resultado 
positivo do primeiro tri-
mestre do ano, que “foi me-
lhor que o esperado”, com 
alta de 1,2% na compara-
ção com o trimestre imedi-
atamente anterior, com 
ajuste sazonal, e superou 
as estimativas de mercado. 
“Esse avanço se soma à re-
tomada do crescimento ob-
servada nos dois trimes-

tres anteriores, mesmo 
com o recrudescimento da 
pandemia de covid-19 no 
início deste ano”, diz o bo-
letim.

    A retomada do investi-
mento em 2021 também é 
destaque, com alta de 
43,6% na produção de 
bens de capital no acumu-
lado do ano até maio deste 
ano, frente ao mesmo pe-
ríodo do ano anterior. Se-
gundo o boletim, essa recu-
peração contribuirá para a 
ampliação da capacidade 
produtiva neste e nos pró-
ximos anos. 

        Com o avanço da 
        vacinação e redução
do distanciamento social,
podemos prever para o 
segundo trimestre de 2021
um crescimento em todas
as áreas, principalmente
no setor de serviços. Esse
cenário é de suma 
importância para a 
retomada do emprego e da
renda da população.»

Ministério da Economia Prevê 
Uma Alta Para 5,3% de 

Crescimento Econômico

Textos: Agência Brasil l BEATRIZ RIBEIRO

Seguindo o cronograma de 
formações, a Secretaria de Edu-
cação de Belford Roxo começou 
nesta quarta-feira (14-07) uma 
capacitação para estimuladores 
da rede municipal dividida entre 
educação especial e infantil no 
Ciep Municipalizado Constanti-
no Reis, bairro São Bernardo. A 
capacitação continua na quinta-
-feira (15/07). No total, são cerca 
de 400 estimuladores. O obje-
tivo é treinar os profissionais 
para os desafios da pandemia e 
os protocolos de segurança e a 
volta às aulas que acontece no 
dia 26 de julho. Na próxima se-
mana, será a vez dos inspetores 
de disciplinas e merendeiras.  

De acordo com a secretária es-
pecial de Assuntos Pedagógicos, 
Rosangela Garcia, também será 
feita uma reavaliação das estraté-
gias utilizadas nessa readaptação 
e rotina escolar. “A intenção é de 
que todos os nossos 42 mil alu-
nos estejam de volta no segundo 
semestre de maneira presencial. 
Os profissionais de educação já 
foram vacinados e continuaremos 
seguindo todos os protocolos de 
segurança”, destacou Rosangela.  

Protocolos de segurança
Para a responsável pela Edu-

cação Especial, Verônica Rami-
ro, o intuito da capacitação é dar 
suporte e orientações para cada 

tipo de deficiência e os proto-
colos de segurança de acordo. 
“Estamos propondo também 
uma reestruturação, tanto da 
equipe com divisões de traba-
lho, como propostas de visitas 
às escolas para resoluções de 
demandas já existentes e futu-
ras. O setor conta com um nú-
cleo de educação especial que 
faz a avaliação dos estudantes 
que não estão laudados (com 
laudos específicos fornecidos 
pelos médicos) e agora temos o 
NAPE (Núcleo de Apoio Psico-
lógico na Educação), um ganho 
para a educação com 10 psicó-
logos, sendo três para a nossa 
divisão”, explicou Verônica.  

Secretaria de Educação capacita  
estimuladores em Belford Roxo
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íder da bateria 
Pura Cadência 
da Unidos da 
Tijuca, mes-
tre Casagran-
de comanda 
no domingo, 
18 de julho, a 
partir das 13h, 
na quadra da 

escola, mais uma edição da 
Feijoada Nota 10 recebendo o 
“Pagode do Mestre”, que mo-
vimenta o local uma vez por 
mês fazendo parte do calen-
dário das atividades da escola, 
há oito anos. A edição marca o 
retorno do evento, na quadra 

L
da agremiação, suspenso des-
de o início de 2021, devido 
às restrições provocadas pela 
pandemia do coronavírus.

O show ficará por conta 
de Marquinhos Sensação, 
Serginho Picciani, Wantuir e 
Bateria Pura Cadência, com 
a presença confirmada da 
rainha Lexa. O Pagode do 
Mestre respeitará todos os 
protocolos de saúde exigi-
dos pela Vigilância Sanitária 
da prefeitura do Rio de Ja-
neiro. Os ingressos poderão 
ser adquiridos de forma on-
-line, através do site da Sym-
pla, televendas ou via PIX.

Unidos da Tijuca reabre a quadra no próximo 
domingo com Marquinhos Sensação e Pura 
Cadência no retorno da Feijoada Nota 10

Evento acontecerá com 1/3 da capacidade do espaço e dentro das normas de saúde.

lá leitores do Jornal Povo 
Online, me chamo Jhuly 

Ketlyn, tenho 22 anos, sou 
libriana, namoro e sou mãe 

apenas de dog. Sou do interior 
do Rio de Janeiro, de Cabo Frio, 

onde eu também nasci, bailari-
na desde criança, comecei a dar aula de balé aos 
15 anos de idade e a modelar aos 13 anos. Já tive 
contrato com um programa de TV da minha ci-
dade (programa de Salto Alto) onde eu desfilava 
para as lojas daqui. Já fiz catálogos para algumas 
lojas aqui, até que eu conheci o concurso Musa 
do Vasco da Gama, que é o meu time do coração. 
Então eu me inscrevi, me classifiquei na primei-
ra etapa com mais 10 candidatas e cheguei a fi-
nal vencendo em primeiro lugar na classificação 
geral como musa do meu time. Sou apaixona-
da por esse mundo de moda, fotos e passarela! 
Também sou estudante de educação física que 

é outro mundo que eu também amo, apaixona-
da e viciada em atividades físicas e dança. Amo 
cuidar do meu corpo, até porque eu também tra-
balho com isso, com a minha imagem, então eu 
sou muito vaidosa e estou sempre me cuidando. 
Sou praiana, como uma boa carioca, apaixona-
da pelo mar, que é a minha paz e onde eu sem-
pre vou pra me sentir bem, a praia é como uma 
terapia pra mim. Hoje eu trabalho apenas com 
a internet e modelando. No Instagram eu pos-
to o meu dia a dia, os meus treinos, dieta, e in-
centivo as pessoas, sempre dando motivação 
para cuidarem delas também. Minha comida 
preferida são os frutos do mar e os looks que 
eu vivo diariamente são fitness. Minha maior 
qualidade é a lealdade, sou muito parceira, ho-
nesta e o meu maior defeito é ser ciumenta e 
perfeccionista. Sou muito família e apaixona-
da pela minha! Deus e a minha família é o que 
está sempre acima de tudo pra mim.

Pensando na sua seguran-
ça e comodidade, no evento 
está proibida a permanência 
de pé entre as mesas e é es-
tritamente necessário o uso 
de máscaras para transitar 
pelas áreas comuns do Es-
paço. Recebendo o público, 
a banda Swing Carioca abri-
rá à tarde. A feijoada poderá 
ser degustada por apenas R$ 
25,00. Para quem optar por 
se deliciar por outras culi-
nárias, a praça de alimenta-
ção terá diversas opções de 
refeições. No encerramento, 
a bateria Pura Cadência, é 
claro, acompanhada do in-
térprete oficial Wantuir fi-
nalizam o domingo.

A quadra da escola fica si-
tuada à Avenida Francisco 
Bicalho nº 47 – Santo Cristo. 
Estacionamento no local.
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Serviço:
Feijoada Nota 10 da Unidos 

da Tijuca – Pagode do Mestre.
Atrações: Marquinhos Sen-

sação, Serginho Picciani e Ba-
teria Pura Cadência.

Data: 18/07/2021.
Horário: 13h.
Endereço: Avenida Fran-

cisco Bicalho nº 47 – Santo 
Cristo.

Mesas: R$ 100,00 com 4 in-
gressos inclusos (Reserva de Me-
sas: 21 98165-1753/ 99441-2080).

Ingresso Individual/Cou-
vert: R$ 20,00 (antecipado).

Camarotes Inferiores c/10 
lugares: R$ 250,00.

Camarotes Superiores c/10 
lugares: R$ 300,00.

Feijoada: R$ 25,00.
Classificação Livre.

 Foto:            @patricciamoura

 F
ot

o:
   

   
   

   
@

en
sa

io
s_

bo
ud

oi
r



IN
FO ESPORTES8

Sexta-Feira 16 Julho de 2021

8

NOSSAS AGENDAS DE 2021 A 2023 
JÁ ESTÃO ABERTAS

ETERNIZANDO EMOÇÕES

GLASS
P A L A C E
F e s t a s & E v e n t o s

AV. SÃO JOÃO BATISTA, 74 - CENTRO - NOVA IGUAÇU
97966-10102767-6072 

GLASSPALACEFESTAS
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ouco depois 
do presi-
dente do 
F l a m e n g o , 
R o d o l f o 
Landim, in-
dicar que a 
partida en-
tre Flamen-
go e Defen-

sa y Justicia será realizada em 
Brasília, o Governo do Distrito 
Federal (GDF), anunciou nes-
ta quinta-feira os protocolos 
sanitários que deverão ser 
seguidos nos eventos esporti-
vos que serão disputados com 
a presença de público no DF. 
As medidas foram anuncia-
dos pelo chefe da Casa Civil, 
Gustavo Rocha. O protocolo 
completo foi publicado como 
um decreto em edição extra 
do Diário Oficial do DF, nesta 
quinta-feira.

Gustavo Rocha não cra-
vou a realização do duelo, 
marcado para a próxima 
quarta-feira, originalmen-
te no Maracanã. Na capital 
f luminense, entretanto, o 
embate seria realizado sem 
a presença de público.

A vacinação será obrigató-
ria para a presença de torce-
dores no estádio. Elas deve-
rão apresentar, no momento 
da entrada, o cartão de vaci-
nação, comprovando a imu-
nização contra a Covid-19. 
Ou seja, aqueles que forem 

P
vacinados com imunizantes 
em duas doses, deverão rece-
ber a segunda dose com pelo 
menos 15 dias de antecedên-
cia à realização da partida. O 
mesmo prazo é válido para 
aqueles que receberem a va-
cinação em dose única.

Também deverá ser apre-
sentado um teste PCR com 
resultado negativo, realizado 
com até 24h de antecedência 
ao início do jogo. A apresen-
tação do cartão de vacinação 
e do laudo do exame é cumu-
lativa e obrigatória, ou seja, 
ambos deverão ser apresen-
tados no ato da entrada nos 
estádios.

Ainda de acordo com Gus-
tavo Rocha, a conferência 
do cartão de vacinação e do 
laudo do exame ficará sob 
responsabilidade da organi-
zadora do evento. No caso de 
arenas ou ginásios, a confe-
rência ficará a cargo da admi-
nistradora do espaço.

Confira os principais itens 
do protocolo sanitário para 
eventos esportivos com pú-
blico no DF:

A ocupação máxima de-
verá ser de até 25% do local 
do evento;

A venda de ingressos será 
feita pela internet;

Só será permitida a entra-
da no estádio de pessoas que 
apresentem comprovante das 
duas doses da vacina ou da 

dose única, se for o caso. So-
mente pessoas que tomaram 
a vacina pelo menos 15 dias 
antes do dia do evento;

As pessoas também terão 
que apresentar um exame de 
RT-PCR com resultado negati-
vo para Covid-19, feito em até 
48 horas antes do evento;

Será proibida a entrada de 
menores de 18 anos e de ges-
tantes;

O espaço físico terá que ser orga-
nizado garantindo o distanciamen-
to entre as pessoas. Só serão permi-
tidos grupos de até seis pessoas;

Será obrigatório o uso de 
máscaras, inclusive para os 
atletas do banco de reservas, 
exceto para os jogadores que 
estiverem em campo e a equi-
pe de arbitragem;

O banco de reservas terá 
que cumprir distanciamento 
entre os jogadores;

Será proibida a venda de 
bebidas e alimentos fora 
dos locais específicos para 
consumo, para evitar que as 
pessoas fiquem transitando 
sem máscara;

O tempo das equipes 

nos vestiários deve ser  mi-
nimizado;

Os ambientes do estádio 
terão que ser desinfetados an-
tes do evento;

A fiscalização desses requi-
sitos será de responsabilidade 
da entidade organizadora do 
evento e da administradora 
do local;

Será permitida a entrada de 
álcool em gel no estádio, mas 
somente até 100ml;

A Secretaria de Esporte e 
Lazer poderá ditar novos itens 
para o protocolo sanitário.

Estádio Mané Garrincha

 Foto: Lucas Magalhães

Governo do DF anuncia protocolos 
para eventos esportivos com público 
no DF; Medida atinge jogo do Flamengo


